

## **Von Langeweile keine Spur**

Bei Urlaub am Bauernhof Österreich gibt es auch in der kalten Jahreszeit viel zu entdecken.

Die Ernte ist eingefahren. Die Kühe sind sicher von der Alm wieder im Tal. Man könnte meinen, wenn die Temperaturen fallen, dann machen unsere Bauern endlich Pause. Falsch gedacht, denn ganz so einfach ist es nicht. Ein Bauernhof ist ein Ganzjahresbetrieb, auf dem immer geschäftiges Treiben herrscht. Denn Kuh & Co. wollen ebenso im Winter bestens versorgt sein. Für Urlaub am Bauernhof-Gäste gibt es daher auch in der kalten Jahreszeit ganz viel zu erleben.

## **Ab in den Stall**

Wie melkt man eigentlich? Hmm ... Gar nicht so einfach. Beim Bauern schaut es so leicht aus. Dann lieber mit den kleinen Häschen spielen. Sie brauchen Aufmerksamkeit und ganz viele Streicheleinheiten. Auch sonst ist immer etwas zu tun: Reparaturen am Hof, Gemüse wie Kraut und Kohl einlagern oder Cremes aus Kamille herstellen.

## **Küchenhilfe gesucht!**

In der Hofküche werkelt die Bäuerin ebenso fleißig. Sie verarbeitet die Früchte des Sommers. Aus Zwetschken und Birnen zaubert sie köstliche Marmeladen und Kompotte. Aus den vielen Äpfeln wird frischer Saft gepresst. Kosten ist erlaubt! Und dann startet die traditionelle Weihnachtsbäckerei: Süße Vanillekipferl, zarte Nussbusserl und gezuckerte Linzeraugen entstehen unter der fachkundigen Anleitung der Bäuerin. Entlockt man ihr das eine oder andere Familienrezept?

Winterfreuden bei über 2.350 Urlaubsbauernhöfen in idyllischen Lagen zwischen Boden- und Neusiedlersee: [www.UrlaubamBauernhof.at](http://www.UrlaubamBauernhof.at)

## **Presseauskünfte:**

Urlaub am Bauernhof Österreich

Bettina Schmidt

Tel. +43 662 880202

b.schmidt@farmholidays.com